

Australia cancela por segunda vez el visado del tenista Novak Djokovic



Sidney, 14 ene (RHC) El ministro de Inmigración de Australia, Alex Hawke, optó por usar su poder ejecutivo y ha cancelado personalmente el visado del tenista Novak Djokovic, a pesar de que el deportista serbio ganó a principios de esta semana el caso judicial contra la anulación anterior.

Hawke anunció que la resolución fue guiada por "motivos de salud y buen orden, sobre la base de que era de interés público hacerlo". "Al tomar esta decisión, consideré cuidadosamente la información que me proporcionó el Departamento del Interior, la Fuerza Fronteriza de Australia y el señor Djokovic", aseguró.

El Gobierno de Morrison está firmemente comprometido con la protección de las fronteras de Australia, particularmente en relación con la pandemia de covid-19", agregó el ministro.

De momento no está claro si Djokovic será devuelto a las instalaciones del Park Hotel donde permaneció junto a otros inmigrantes detenidos hasta que el Tribunal Federal de Australia dictaminara su liberación el 10 de enero. Por su parte, los abogados del tenista afirmaron que tienen la intención de presentar una orden judicial contra la decisión de Hawke para que Djokovic pueda competir en el Abierto de Australia. (Fuente/RT)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/282786-australia-cancela-por-segunda-vez-el-visado-del-tenista-novak-djokovic>



Radio Habana Cuba